

Quelques adresses utiles:

ESPERANCE ET VIE

3 rue Montbrun, 75013 Paris

☎ 01 45 35 78 27

Site: www.esperanceetvie.com

ASSOCIATION Elisabeth Kübler-Ross

10 rue Grande, 36000 Châteauroux

☎ 02 54 07 01 69

Site: <http://ekr.france.free.fr>

VIVRE SON DEUIL

7 rue Taylor, 75009 Paris

01 42 08 11 16

Site: www.vivresonseuil.asso.fr

FAVEC

28 place St Georges, 75009 Paris

☎ 01 42 85 18 30

Site: www.favec.asso.fr

SUICIDE ECOUTE

5 rue du Moulin-Vert, 75014 Paris

☎ 01 45 39 40 00

Site: www.suicide.ecoute.free.fr

FNATH (en cas de décès par accident de travail)

38 Bd St Jacques, 75014 Paris

☎ 04 77 49 42 42

Site: www.fnath.org

... après les obsèques...



Prier....

Notre vie quotidienne reste imprévisible et **les conditions entourant la mort de nos proches nous échappent encore plus**. Sans doute, cela nous amène à penser que ce n'est pas seulement la mort qui est dure, mais ses conditions... , ce mauvais moment où elle peut nous toucher. **Prions** donc pour que les circonstances soient plus paisibles, quand la mort débarque dans nos existences. **Prions** pour que des amis, plus nombreux, puissent être là. **Prions** pour que l'Eglise puisse délivrer son message de foi et de paix, au nom de Dieu, pour que nous nous en trouvions tous, mieux. C'est **une humble prière qui ne demande pas que la mort disparaisse, mais son ombre soit chassée** par la Bonne Nouvelle d'une résurrection que le Christ a inaugurée : la mort ne l'emporte pas, on peut se remettre debout, la vie continue et nos proches défunts y trouvent leur place....autant qu'ils rejoignent, en leur âme, Dieu et ses amis.

A suivre...

Nous t'en prions,
que rien de cette vie d'homme ne périclète,
que tout ce qu'il a vécu et accompli
soit profitable au monde ;
que tout ce qui était saint pour lui
soit respecté par les hommes qui lui succèdent,
que tout ce qu'il a fait de grand
continue à vibrer en nous alors même qu'il est mort.

Nous t'en prions,
qu'il puisse vivre encore dans ses enfants,
dans leur cœur,
dans leur partage dans leurs pensées,
dans leur conscience.

Nous t'en prions,
que nous tous, qui lui étions unis,
soyons aussi, à cause de sa mort,
unis plus profondément, les uns aux autres,
que cette appartenance mutuelle,
et que toute amitié et toute paix sur terre,
nous fassent reconnaître la promesse de ta fidélité
envers nous dans la mort.

P. Pierre Teilhard de Chardin, s.j. lettre à Mme Haardt

« Ne le cherchez pas en arrière, ni ici, ni dans
les vestiges matériels qui vous sont naturellement
chers. Il n'est plus là. C'est en avant qu'il faut le
chercher, dans la construction de votre vie renouve-
lée.... Soyez-lui fidèle là, et non point dans une
sensibilité rétrospective avec laquelle il faut avoir le
courage de briser.
Non pas oublier mais chercher en avant. Malgré
tout ce que vous pouvez ressentir ou croire, recon-
naître avec évidence que votre vie n'est pas finie. Je
suis persuadé qu'elle commence.
Décidez-vous seulement à ne plus vivre dans le pas-
sé, ce qui ne veut pas dire oublier celui-ci, mais seu-
lement que votre manière – la vraie- de lui être fidèle-
le consiste à construire en avant, c'est à dire à être
digne de lui.
Ne vous isolez donc pas. Ne vous repliez donc pas
au fond de vous-même. Mais voyez le plus possible
vos amis. Donnez-vous. C'est le don qui vous libère-
ra, et vous épanouira. Je voudrais que vous trou-
viez nombre de gens et de choses auxquels, noble-
ment, vous vous donniez. »